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1.- Dinos qué es lo que más y lo que menos te gusta de ACAPRAS. 

+ El compromiso de la directiva con la asociación. 

 - Que estéis en Asturias ;-) 

 

2.- ¿Cuál es tu especie de ave favorita? 

Agapornis ( nigri y personata ). 

 

3.- ¿Qué especies crías? 

Agapornis nigrigenis, personatas y fisher. 

 

4.- ¿Perteneces a alguna otra asociación? 

AECA. 

 

5.- ¿Qué fue lo que te llevó a esta afición? 

Me gustan los agapornis, que tengo desde hace 16 años y crío los últimos 2. 

 

6.- ¿Qué nuevas especies te gustaría incluir en tu aviario? 

Ninguna. 

 

7.- ¿Qué es lo que más y lo que menos te gusta de esta afición? 

+ Criar. 

 - Limpiar jijjijijiji. 

 

8.- ¿Qué te gusta más la cría natural o la artificial (con incubadora)? 

Natural, no me gusta ni empapillar. 

 

 



 

9.- Háblanos un poco sobre tu aviario. 

Suelo criar en jaula de 60cm por falta de espacio en la terraza de mi casa, no más de 

6-8 parejas y en el pueblo tengo una voladera Imor de 2mx1m. A día de hoy unos 50 

ejemplares. 

 

10.- ¿Cuántas jaulas lo componen, cuántas aves tienes, como es el local? 

Jaulas: 10 de 60cm, 4 de 70cm; una pajarera de 60x60x180 y la voladera de 2x1m. 

Unas 50 aves. 

 

11.- ¿Qué tipo de alimentación das a los pájaros? 

Mixtura Bayer72, pienso Nutribird B14, pasta de cría mórbida Ornis, jibia y 

semanalmente brócoli y acelgas. 

 

12.- ¿Tienes otros animales? 

Tortuga tropical ( 22 años ), 1 perro yorkshires ( 8 años ) y un acuario de 180 L agua 

caliente. 

 

13.- ¿Qué material utilizas de fondo de jaula? 

Arena Sanibird. 

 

14.- ¿Qué te gusta más darles a tus aves mixtura o pienso? 

70% mixtura, 20% pienso, 10% verduras. 

 

15.- ¿Qué te gustaría contarnos sobre ti? 

Soy cocinero, tengo mujer y 1 hijo, adicto a Apple y me gusta ir a ver fútbol al 

estadio, principalmente la Cultural y el Real Madrid. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

                  Voladera. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     Partidos a los que he ido al Bernabéu.                                   Soy el de amarillo. 

 

Sergio, en nombre de TODOS los socios de ACAPRAS te agradecemos tu colaboración 

en esta pequeña entrevista, que sin duda alguna nos resulta de gran utilidad para 

que las distancias tengan poca importancia con lo que nos une esta afición. Gracias 

compañero. 

 

 


